19. Wahlperiode 11.02.09

Antrag

der Abgeordneten Antje Möller, Jens Kerstan, Martina Gregersen, Nebahat Güçlü, Linda Heitmann (GAL) und Fraktion

der Abgeordneten Jens Grapengeter, Wolfhard Ploog, Jörn Frommann, Rolf Harlinghausen, Hanna Gienow (CDU) und Fraktion

der Abgeordneten Wilfried Buss, Ksenija Bekeris, Bülent Ciftlik, Andy Grote, Anne Krischok, Philipp-Sebastian Kühn, Dr. Monika Schaal, Sören Schumacher, Juliane Timmermann, Carola Thimm (SPD) und Fraktion

der Abgeordneten Wolfgang Joithe-von Krosigk, Mehmet Yildiz, Dora Heyenn, Christiane Schneider, Norbert Hackbusch (DIE LINKE) und Fraktion

Betr.: Geschäftsstelle der Härtefallkommission

Der zum Jahreswechsel 2007/2008 vorgenommene Wechsel der Geschäftsführungsaufgaben der Härtefallkommission in die Zuständigkeit der Innenbehörde hat die darin gesetzten Erwartungen zur Verwaltungsvereinfachung nicht erfüllt. Die Geschäftsstelle soll deshalb wieder bei der Bürgerschaftskanzlei angesiedelt werden.

Die Bürgerschaft möge beschließen,

der Senat wird ersucht,

- ein Amtshilfeersuchen an die Bürgerschaftskanzlei zur Betreuung der Härtefallkommission zu richten und bis zur Beendigung des Amtshilfeersuchens Haushaltsmittel in Höhe eines Viertels des Budgetwertes einer A 11-Stelle des Allgemeinen Verwaltungsdienstes zur Verfügung zu stellen.
- 2. der Bürgerschaft eine entsprechende Vorlage zuzuleiten.